

Lucy - Schuljahr September - Mai

Lucy hat sich für ein Schuljahr in Rockford Manor entschieden. Sie wollte gerne in die Nähe von Dublin und hat sich daher für diese Schule mit guter öffentlicher Anbindung entschieden.

Erfahrungsbericht



Seitdem ich mein Auslandsjahr in Irland begonnen habe, geht es mir sehr gut.

Ich habe mich hier schnell eingelebt und fühle mich richtig wohl. Besonders meine Schule, die Rockford Manor School, gefällt mir sehr. Der Unterricht macht Spaß und alle LehrerInnen und SchülerInnen sind super nett und offen. Ich wurde von Anfang an herzlich aufgenommen, sodass ich mich nie ausgeschlossen gefühlt habe.

Ich habe hier die besten Freunde gefunden, die man sich vorstellen kann. Mit ihnen verbringe ich fast jedes Wochenende Zeit. Wir unternehmen viel zusammen, lachen viel und sammeln gemeinsame Erinnerungen. Oft fahren wir nach Dublin, Blackrock, Dún Laoghaire oder Dundrum. Trotzdem bin ich sehr gespannt darauf, noch viele neue Orte in Irland zu entdecken.

Am liebsten gehe ich an die Küste. Dort genieße ich das Meer, die frische Luft und die wunderschöne Landschaft. Diese Momente helfen mir, zur Ruhe zu kommen und machen mein Auslandsjahr für mich besonders.

Außerdem bin ich im Schulvolleyballteam. Das Training und die Spiele machen mir super viel Spaß, und es ist eine tolle Möglichkeit, neue Leute kennenzulernen und Teil der Schulgemeinschaft zu sein.

Auch mein Englisch hat sich schon deutlich verbessert. Am Anfang war es manchmal noch ungewohnt, aber durch die Schule, das Volleyballteam und die Zeit mit meinen Freunden, spreche ich jetzt viel sicherer und habe mehr Selbstvertrauen.

Insgesamt bin ich sehr glücklich mit meiner Entscheidung, ein Auslandsjahr in Irland zu machen, und freue mich auf alles, was noch vor mir liegt.

